



みなみ

発行日 令和3年9月24日



ご家庭や地域での感染症対策のご協力のおかげをもちまして、今日まで、学校での感染拡大という事態にはなっていません。今後も、気を緩めることなく引き続き感染症防止対策を行っていきます。ご家庭でも帰宅後の手洗いや換気など、できる限りの感染防止対策をお願いします。

さて、小学校では、10月6日の体育科学習発表会(運動会)に向けて、子どもたちは練習や準備に励んでいます。体育館やグラウンドでは、できるだけ間隔をあけて練習をするようにしています。

また、一人一台のタブレットが導入されましたので、タブレットを使った学習も始まっています。学年によって、できることは違いますが、eライブラリ等は、どの学年でも使えるように練習しています。インターネットで調べ学習などにも使用しています。デジタル機器は便利ですが、危険性もはらんでいます。「ICT だより」を参考に、ご家庭でも、デジタル機器の使い方について話し合ってみられてはいかがでしょうか。



できるだけ間隔をあけて演技の練習



運動場で団体競技の練習



タブレットを使っでの学習

10月の主な行事

- 1日(金) 3年アイマスク体験
- 5日(火) 運動会前日準備(全校5校時)
- 6日(水) 体育科学習発表会(運動会)
(雨天順延)
- 11日(月) 委員会活動
- 13日(水) たてわり遊び 集団下校
2年図書館見学
- 14日(木) 5年フローティングスクール
- 18日(月) クラブ活動、低学年いもほり
- 20日(水)・21日(木) 6年修学旅行
- 25日(月) クラブ活動
- 26日(火) 3年校外学習(琵琶湖博物館)

◆5年フローティングスクールは今年度、日帰りでの実施となっています。

11月の主な行事

- 4日(木) 3年消防署見学
- 5日(金) 2年校外学習(米原駅等)
- 5日(金)・8日(月) 3年点字体験
- 9日(火) 5年校外学習(木曾三川等)

◆10月・11月は、校外学習・見学・体験学習等がたくさん計画されています。見学や体験を通して、子どもたちの学びがより深まることを期待しています。しかしながら、感染症拡大の状況によっては延期あるいは中止を余儀なくされる場合もあります。

【お詫び】

東近江市教育委員会から学校に配布される「飛沫防止ガード」の到着が遅れています。大変申し訳ありません。給食時は、黙食、食べ終わったらマスクをする、手洗いや消毒をするなど心掛けています。